



Foto: Beedabei

Pressemitteilung

Flashmob Beedabei-Sternstunde 3.0

Bereits zum dritten Mal findet der bundesweite Beedabei Flashmob Sternstunde am Weltbienentag am 20. Mai 2023 statt und entwickelt sich immer mehr zu einer festen Größe im Kalender, weil jeder ganz einfach dabei sein kann.

Aus 10 bienenfreundlich bepflanzten Beedabei Balkonkästen werden im ganzen Bundesgebiet Europasterne aufgestellt, von Unternehmen, Vereinen, Schulen, Kindergärten, Gärtnereien, oder auch von Privatpersonen. Auf der Website von Beedabei sind die Teilnehmer auf der bereitgestellten Live Open Map zu finden. Die Fotos und Videos davon treffen sich auf allen Social Media Kanälen unter dem Hashtag #Beedabei oder mit der Markierung @Beedabei. Diese werden von den Initiatoren des Kunstprojektes, Peter H. Kalb und Gisela M. Bartulec, geliked und auf ihren Beedabei-Seiten geteilt. Dort tummeln sich dann einen Tag lang gelbe, insektenfreundlich bepflanzte Europasterne aus allen Teilen Deutschlands, mit den Menschen die ihrer Liebe zu Bienen

damit Ausdruck verleihen. „Es ist uns immer eine große Freude, die Kreativität der Menschen zu sehen, die den Beedabei Europastern an den allen möglichen und unmöglichen Orten präsentieren“ meint Peter H. Kalb.

An Ende des Flashmobs schwärmen die Beedabei Kästen wieder in die Städte aus, ernähren die Bienen vor Ort und senden ein leuchtend gelbes Zeichen für den Artenschutz.

Wer dabei sein möchte kann sich mit einer Mail an seidabei@beedabei.de anmelden.

Beedabei ist ein Gewinnerprojekt aus einer Bewerbung zur Europäische Kulturhauptstadt 2025. Es erschafft seit 2019 Bienenfutterstellen in den Städten Europas, macht sie über wiedererkennbare gelbe Balkonkästen sichtbar und schafft Bewusstsein für die bedrohte Insektenwelt.

Pressekontakt: Gisela M. Bartulec

Peter Kalb & Gisela Bartulec GbR.

Reutleser Strasse 4

90427 Nürnberg

seidabei@beedabei.de

<https://beedabei.de/>